

„Frauen aus Baden-Württemberg“ ein Projekt von Schülerinnen der Hedwig-Dohm-Schule (Stuttgart) mit der Heinrich Böll Stiftung BW.



Sibel Kekilli



*Was ist so bedrohlich an einer freien Frau?*



HEINRICH BÖLL STIFTUNG  
Baden-Württemberg

**Sibel Kekilli** (\*1980 Heilbronn) Schauspielerin. Drei Jahre vor ihrer Geburt kommen ihre Eltern aus der Türkei nach Heilbronn. Obwohl sie Klassenbeste ist, wollen die Eltern nicht, dass sie Abitur macht. So lernt sie Verwaltungsfachangestellte. Weil ihr das zu spießig ist, geht sie nach Essen und hält sich mit Minijobs über Wasser. Ihre Schauspielkarriere beginnt mit der Hauptrolle in Fatih Akins mehrfach ausgezeichnetem Film „Gegen die Wand“. Sie ist im Kieler Tatort und in der amerikanischen Serie „Game of Thrones“ zu sehen. Sie engagiert sich gegen Gewalt an Frauen in islamischen Gesellschaften, gehört aber selbst keiner Religion an.

Verantwortlich: A. Goerlich, Heinrich Böll Stiftung Baden-Württemberg e. V. – [www.boell-bw.de](http://www.boell-bw.de) – Leitung: I. Lemanczyk

